
H29博⼠インターンシップ体験報告会の記録

■ 報告会⾵景
  

 
 

■ 実施⽇
 平成３０年３⽉２⽇（⾦）１３︓３０〜１７︓００ 

 【懇親会】 受⼊企業様やインターンシップ⽣との懇談会 １７︓２０〜１８︓３０ 
  

■ 講演者
 【インターンシップ先】住友電気⼯業

 ●住友電気⼯業株式会社
 ⼈事部 ⼈材採⽤部 主査 渡辺 ⿇⼦ ⽒

 ●インターンシップ⽣
 北海道⼤学⼯学院 量⼦理⼯学専攻 ＤＣ２ 榊 祥太

  
【インターンシップ先】リコー

 ●株式会社リコー
 オフィスサービス開発本部 SI開発センター 第四開発室 デバイスPFグループ リーダー 松野 陽⼀郎 ⽒

●インターンシップ⽣



 
【インターンシップ先】パナソニック

 ●インターンシップ⽣
 株式会社ダイセル 研究開発本部（北⼤へ国内派遣）（北海道⼤学 ⽣命科学院 ＯＧ） ⾼橋 ⾹織 ⽒

  
【インターンシップ先】東芝

 ●インターンシップ⽣
 北海道⼤学情報科学研究科 情報エレクトロニクス専攻 ＤＣ２ 林 志超

 ●派遣教員
 北海道⼤学情報科学研究科 植村 哲也 教授

  

■ 参加者の声
 ・全ての話で⾃分にとって有益になる情報がとても多く、とても時間が早く感じました。

  ⾃分もインターンに参加したい気持ちが強くなりました。
 ・これからインターンシップを考えていることもあり、⼤変有意義な時間になりました。

  今度は、バイオ系、再⽣医療分野の⽅のお話もお聞きしたいです。
 ・なかなか博⼠課程の就職についての情報が得られないので、実際にインターンシップに

  参加されている⽅の体験談を聞ける場は重要でした。
  「⾚い⽷会」「インターンシップ交流会」に参加してみたいと思うようになりました。

 ・博⼠課程での就職に関わる情報が少なく、進路について悩んでいた中で実際にインターンに
  いった⽅々の話、そして企業さんの話が聞けたのは本当に重要でした。

 ・学⽣、企業、教員、⽀援団体などの⾊々な視点からインターンシップを考えることができてよかった。
 ・インターンシップについて⾊々なことを知ることができよかったです。

  企業と⼤学の研究・業務の違いなどの話もあってよかったです。
  

■ 参加⼈数
  ・DC  11名

  ・MC   4名   
  ・教員  2名   合計︓17名

  

■ アンケート
 皆様からのご意⾒・ご感想を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

  ★H29年度 博⼠インターンシップ体験報告会 アンケート


